



Nombran a nueva titular del SAT »8



PRECIO SIO

Veracruz, Ver. a Viernes 20 de Diciembre de 2019

JUAN MALPICA MIMENDI 1968-1998

eldictamen.mx

Año- 122

# EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMINE DE 1898

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTI



La entidad ocupa el primer lugar a nivel nacional con número de casos

Hasta octubre el SESNSP reportó el máximo histórico con 147 muertas

FGE reportó 137 asesinatos: 95 clasificados como feminicidios y 32 como homicidios

ESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL



Manuel Bartlett, director de la Comisión Federal de Electricidad.

### Exonera SFP a Manuel Bartlett

REDACCION / EL DICTAMEN / CDMX

La Secretaría de la Función Pública (SFP) exoneró al director de la Comisión Federal de Electricidad, Manuel Bartlett, de haber omitido en su declaración patrimonial la existencia de 25 inmuebles y 12 empresas que están a nombre de su pareja sentimental y sus hijos, así como de conflicto de interés.

La titular de la dependencia, Irma Eréndira Sandoval dijo que "De las constancias recabadas no se desprende que Manuel Bartlett haya tenido conflicto de interés y que haya actuado como servidor público bajo esa cuestión, ya que en la temporalidad de hechos denunciados el investigado no tiene injerencia en control de las empresas por las que fue cuestinado en las denuncias presentadas".

"Dichas empresas pertenecen a sus hijos y a la persona con la que tiene vinculo sentimental. Como director de la CFE, no ha intervenido en estos asuntos relacionados con dichas empresas como pudiera ser la celebración de algún contrato".

Sobre el caso de los bienes

que están a nombre de Julia Elena Abdala Lemus, cuya relación sentimental con Bartlett es pública, no existe obligación para que el servidor público declare la existencia de ese patrimonio, pues no están casados ni tampoco han vivido en concubinato.

Una investigación periodística reveló que Bartlett había omitido registrar en su declaración patrimonial y de intereses la existencia de 25 inmuebles con un valor aproximado de 800 millones de pesos y 12 empresas que están a nombre de Abdala Lemus v sus hijos.

En el caso de las empresas, la SFP comprobó que el funcionario tiene participación en dos: Comercial Lebasi y Carawet, la primera consignada en su declaración y en la segunda dejó de la sociedad el 5 de noviembre de 2018.

Dijo que la Función también investigó si, desde su posición como director de CFE, Bartlett benefició a alguna empresa de su pareja sentimental o de sus hijos y no se encontró evidencia de ello. "No hay intocables, no hay perseguidos", expresó.

### "Si no hubiéramos ganado, el país estaría muy mal"

REDACCIÓN / EL DICTAMEN / CDMX

A poco más de un año de haber iniciado su gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que hay una mejor distribución del ingreso en el país y dio por hecho que si él no hubiera ganado las elecciones, México estaría muy mal.

"Hasta los más renuentes, ahora estoy escuchando que dicen que no estaban de acuerdo y que siguen sin estar de acuerdo con nosotros, pero que si no hubiésemos ganado, la situación de México estaria muy mal, por todo lo que ha sucedido en el continente y demás, ellos mismos. Por eso digo que es muy importante la gobernabilidad, la paz social, eso es mucho más importante que otras cosas", expresó.

Dijo que aunque ha sido poco el crecimiento económico en este 2019, sí ha habido una mejor distribución en las riquezas: "Esto ayuda mucho, hay indicadores que nos están reflejando el que hay bienestar en la población, que está mejorando la situación económica y social de la gente, que es lo que más nos importa".

Manifestó que algunos de los indicadores que sostienen su teoría



es el aumento al salario minimo y la generación de empleos, ya que datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) revelan que hasta noviembre se habían generado más de 700 mil empleos formales.

"Desde luego tenemos como asignatura pendiente la inseguridad, la violencia v lo vamos a resolver, no tengo duda de eso, porque si hay honestidad y no hay contubernio, se

enfrenta el problema de la inseguridad y de la violencia".

"Y depende mucho de los principios, de los ideales, de que no actuemos como ambiciosos vulgares y que estemos dispuestos a servir con mística. Si actuamos así vamos a sacar adelante al país y se va a llevar a cabo la transformación. Entonces, vamos muy bien, por eso los pronósticos son favorables", sentenció.

## Sangre azul

La "Máquina" de la Cruz Azul anunció de manera oficial la contratación del arquero veracruzano, Sebastián Jurado, quien llega al equipo de La Noria tras brillar con luz propia en los **Tiburones Rojos** del Veracruz. neomis >>1



#### **Baja Banxico** otra vez tasa de interés »9



#### T-MEC AVANZA EN EUA; FALTA EL SÍ DEL SENADO

La Cámara de Representantes de EU aprobó ayer el Tratado entre México, Estados Unidos y Canada (TMEC). El tratado se pondrá a consideración del Senado donde el Partido Republicano es mayoría. NACIONAL >>> ]]